

Mateo Nuñez de Alma Jrs nuevamente fue citado para trabajar en Rosario con Los Pumitas en Rugby



El juvenil jugador de Rugby Mateo Núñez viajara a Rosario para estar en la concentración de Los Pumitas para la preparación de este 2021 para los compromisos que tendrán que participar. Ya estuvo concentrado el el 2020 y los técnicos de la Asociación Santafesina de Rugby le pasaban los ejercicios para estar en estado en los meses transcurridos.

Mateo finalizó su estudios secundarios y esta cursando una carrera terciaria, quizás este año sea su gran oportunidad .